



スマイル通信

津南町立津南小学校 1月16日発行 第36号

※全員集合の1枚※

8日（木）に冬休みが明けて1週間が経ちました。新年を迎え、また、3年生に向けて自分なりに○○を頑張ろう！○○に挑戦してみよう！と前向きに取り組む子が多く見られています。そんな気合十分で登校してくれた2年生34名で記念の1枚をパシャリ



みゆき学習発表会のバンダナをおしゃれに巻いて♪

おもちゃランドはじまります♪

12月から始めた生活科の「動くおもちゃを作って遊ぼう」で作ったおもちゃを使って、1年生や保育園児を招待したり、合同交流学習をしたりしながらお店屋さん体験を行います。お店を開くためには何が必要か、どんな係が必要か、どんなルールにしたら楽しんでもらえるかなどを考え、準備をしてきました。15日（木）は、代表児童が1年生に招待状を届けに行きました。果たして、お客様に楽しんでもらうことはできるのか？！お店屋さんの様子は来週号でお知らせします。





スマイル通信

津南町立津南小学校 1月16日発行 第36号

※全員集合の1枚※

8日（木）に冬休みが明けて1週間が経ちました。新年を迎え、また、3年生に向けて自分なりに○○を頑張ろう！○○に挑戦してみよう！と前向きに取り組む子が多く見られています。そんな気合十分で登校してくれた2年生34名で記念の1枚をパシャリ



みゆき学習発表会のバンダナをおしゃれに巻いて♪

おもちゃランドはじまります♪

12月から始めた生活科の「動くおもちゃを作って遊ぼう」で作ったおもちゃを使って、1年生や保育園児を招待したり、合同交流学習をしたりしながらお店屋さん体験を行います。お店を開くためには何が必要か、どんな係が必要か、どんなルールにしたら楽しんでもらえるかなどを考え、準備をしてきました。15日（木）は、代表児童が1年生に招待状を届けに行きました。果たして、お客様に楽しんでもらうことはできるのか？！お店屋さんの様子は来週号でお知らせします。

